

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Peningkatan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Melalui Penerapan Model Pembelajaran Problem Based Learning di SMPN 2 Pancur Batu”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED). Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Sri Lestari Manurung, S.Pd., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, arahan dan motivasinya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penulisan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Elinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik, yang telah membimbing penulis hingga menyelesaikan studi dengan baik. Kepada Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd., M.A., M.Sc., Ph.D., Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si., dan Bapak Sudianto Manullang, S.Si., M.Sc., selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terimakasih saya sampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.K.M, M.Kes., selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika dan seluruh dosen serta staf pegawai yang telah membantu penulis selama penyusunan skripsi.

Teristimewa kepada kedua orang tua penulis, Bapak Majek Rejeki Gurusinga, S.Pd dan Ibu Lusiana Br. Ginting untuk setiap doa, dukungan, kesabaran, kasih sayang dan pengorbanan yang selalu dicurahkan tiada henti kepada penulis hingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Dan juga untuk Kakak dan Abang tercinta Novita Sari Br. Gurusinga dan Mardi Gurusinga, yang selalu memberikan tawa, semangat serta membantu penulis dikala penat melanda. Dan kepada seluruh keluarga besar yang selalu memotivasi dan memberikan doa dalam menyelesaikan studi ini. Untuk sahabat penulis Titus dan Franser yang telah banyak membantu penulis baik selama perkuliahan dan menyusun skripsi ini. Dan teristimewa kepada teman seperjuangan Matematika Dik F 2017 yang telah memberikan warna di hari-hari penulis menjalani masa perkuliahan kiranya Tuhan Yang Maha Kuasa memberkati seluruh pihak yang telah membantu penulis hingga di titik ini.

Penulis telah banyak berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun diri pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 16 Januari 2023

Penulis



THE
Character
UNIVERSITY

Sahril Zakeus

NIM. 4173311089